



三つ木白

No.10 2016年7月14日(木)

養成講座

5日、火曜日

に6年生が、認知症サポーター養成講座を受講しました。仙北市包括支援センターのみなさんが来校して、説明や寸劇を通して認知症に対する知識を深めました。また認知症の方への接し方についても学びました。



市教委訪問

6日、水曜日

に仙北市教育委員会のみなさんが授業の様子を見に来てくださいました。「学習時の机の配置が各授業のねらいによってそれぞれ工夫されている」「自信をもって大きな声で発表するとおよい」などお褒めの言葉やアドバイスをいただきました。各学年の持ち味を十分に観ていただきました。



PTA学習参観

8日、金曜日



日にPTA学習参観があり、今年も保健体育部主催の「親子でフィットネス」でみんなが汗を流しました。大曲のフィットネス&ゴルフ「フィールド」の3名のインストラクターにボクシングエクササイズやリズムダンスを指導していただきました。



が、がんばりすぎたー

スポーツテスト

8日、金曜日の午前中、スポーツテストを行いました。種目は①握力②20mシャトルラン③50m走④ソフトボール投げ⑤反復横跳び⑥上体起こし⑦立ち幅跳び⑧長座体前屈の8種類です。

みんな頑張りました！



※①と②は体育の時間に行いました。

指導主事訪問

13日、水曜日

指導主事をお迎えして、6年生の外国語活動を観ていただきました。I can swim, など, canを使って、「できることを紹介しよう」という授業でした。元気いっぱいの楽しい授業でした。



アグリスクール②

7日、木曜日に2回目のアグリスクールがありました。今回は

田んぼの水の中の生き物や、田んぼの周りの草などを採集して、JA全農あきたの二人の指導者に図鑑の見方を教えていただきながら種類を調べました。



活躍&がんばれー



2年生のOさんが郡市の学年別剣道大会で優秀賞とメダルをいただきました。今週末は野球が全県読売さわやか選抜大会(角館小)、バスケットボールはローソン杯(サンヴェルッジ)があります。健闘を祈ります。